



## Luis Tudanca reivindica la Universidad pública como espacio para crear riqueza

D.VIEJO - Salamanca

El secretario general del PSOE de Castilla y León, Luis Tudanca, reivindica que la Universidad pública tenga un mayor protagonismo en la creación de empleo, y no sólo educativo o formativo.

El líder socialista recuerda que nuestra Comunidad tiene un «grave problema» con la despoblación y que necesita retener a los jóvenes con talento para frenar la sangría y sentar las bases de la repoblación. Por ello, considera de vital importancia el papel de las universidades públicas como elemento de creación de riqueza, pero también que el Gobierno

autonómico incremente su inversión en investigación e innovación y apueste por el cambio de modelo productivo y por la reindustrialización de la Región.

Tudanca se expresaba de esta forma, tras reunirse con el recién elegido rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Ricardo Rivero, a quien trasladó su apoyo y el del partido del puño y la rosa en el VIII Centenario que la institución celebra todo este año, con el ánimo y el deseo de que esta efeméride sirva para «recuperar» este protagonismo universitario.

El también portavoz del Grupo Parlamentario Socialista aprovechaba su comparecencia ante los



Luis Tudanca conversa con el nuevo rector de la Usal, Ricardo Rivero, en presencia del procurador socialista, Fernando Pablos, y de Enrique Cabero

medios, para denunciar una vez más «los recortes» del PP en la universidad pública de España, en general, y de Castilla y León, en particular, durante los últimos años. Algo que, en su opinión, «ha provocado que no se hayan podi-

do incorporar profesores nuevos, que las plantillas hayan estado congeladas y que se haya producido un tapón por abajo y un envejecimiento progresivo por arriba». Asimismo, advertía del «drama» que se avecina en la co-

munidad universitaria en los próximos años si no se renueva el 20 o 25 por ciento del profesorado universitario que se va a jubilar durante el próximo lustro.

### REJUVENECER EL PROFESORADO

También avanzaba una batería de iniciativas en las Cortes para favorecer la incorporación de nuevo talento con condiciones laborales dignas, «para que el rejuvenecimiento de la plantilla nos permita retener el talento de la Región».

De la misma forma, Tudanca recordaba que las universidades públicas de Castilla y León tienen una de las tasas más altas de España, y apostaba por rebajarlas alrededor de un 20 por ciento «para estar en la media», decía, y de esta forma «garantizar la igualdad de oportunidades de los estudiantes frente a la política actual que sigue promocionando una ocupación de la educación superior cada vez mayor de la enseñanza privada».